

Realizan en Cuba campaña para prevenir cáncer de piel



La Habana, 2 feb (RHC) La octava campaña nacional de educación, prevención y diagnóstico de cáncer cutáneo, llamada Día del Lunar en Cuba, se realizará en ocasión del 4 de febrero, Día Mundial contra el Cáncer, informó a Radio Reloj la doctora Olaine Gray Lovio.

La coordinadora del Grupo Especial de Trabajo de Cáncer de Piel dijo que se persigue aumentar la sensibilidad sobre esa dolencia, de la que se diagnostican más de 10 mil casos anuales en Cuba.

Precisó que se realizará la pesquisa activa de lesiones malignas y premalignas de piel en diversos puntos de consultas, y los dermatólogos efectuarán charlas educativas en diferentes instituciones.

Explicó que la enfermedad se sospecha ante una lesión pigmentada o no que aparece y no cura, y cuando hay modificaciones en los lunares, e hizo énfasis en la protección de la radiación ultravioleta que emite el Sol, la cual es la principal causa del cáncer cutáneo.

Fuente: RReloj/Magalys Lahera.



Radio Habana Cuba